

CLELIA MARTÍNEZ MAZA

LIGAS Y CONFEDERACIONES GRIEGAS EN LA INDEPENDENCIA NORTEAMERICANA

- La Antigüedad como fuente de inspiración en la independencia norteamericana.
 - Grecia como instrumento al servicio del nuevo estado.
 - Los primeros debates constitucionales: el federalismo como opción y sus antecedentes en el mundo griego.
 - La articulación de la propuesta confederal: los modelos ofrecidos por ligas griegas: anficiónía délfica, liga beocia, liga aquea, licia y etolia.
 - Virtudes y defectos de los modelos griegos. Causas del desacuerdo en su aplicación.
 - El triunfo definitivo del modelo federal.
-